

▶ Während der K' stellte Unicolor seinen neuen Corrugator UC 1800 multimedial vor und ermöglichte via Video-Live-schaltung ins Unicolor Technikum in Hassfurt einen Echtzeit-Blick auf die Rohrproduktion. Mit dem UC 1800 können Rohre für Anwendungen im Wasser- und Abwasserbereich bis 1.800 mm Außendurchmesser hergestellt werden. Das Bild zeigt das Unicolor-Team vor dem Messestand.

Unicolor presented its new corrugator UC 1800. Via internet video broadcast visitors of Unicolor's booth used the opportunity to view the UC 1800 live in production process at Unicolor's technical lab in Hassfurt, Germany. The machine has been developed for the production of drainage, storm water and sewer pipes up to a diameter of 1,800 mm o.d. The Unicolor K show team in front of the UNICOR stand.

▶ [www.unicor.com](http://www.unicor.com)



▲ Pünktlich zur diesjährigen K' sorgte die SIKORA AG mit der Vorstellung innovativer Produkte wie dem LASER 2300 XY und dem Prozessorsystem ECOCONTROL 1000 für große Aufmerksamkeit. Auf einer Ausstellungsfläche von 40 qm präsentierte das Bremer Hightechunternehmen sein innovatives Produktspektrum. Die serienreife Präzisionstechnologie des LASER 2300 XY und seine spezifische Anwendbarkeit für Durchmesserprüfungen von besonders großen Produktabmessungen von bis zu 300 mm begeisterten die Rohr- und Schlauchbranche.

At this year's K' SIKORA AG attracted attention with the introduction of cutting edge products such as LASER 2300 XY and the processor system ECOCONTROL 1000. On an exhibition area of 40 sqm the Bremen, Germany based high-tech company presented its innovative range of products.

The high-precision technology of LASER 2300 XY and its specific application for diameter measurements of exceptionally big product dimensions of up to 300 mm should enthuse customers of the hose and tube sector.

▶ [www.sikora.com](http://www.sikora.com)

▼ Der Energiesparspezialist aus Lindlar verzeichnet auf der K 2007 einen neuen Besucherrekord. Mehr als 6.500 Gäste auf den Messeständen der Firma ONI in den Hallen 10 und 12 informierten sich über den neuesten Stand energiesparender Technik. Neben einer ausführlichen Fachberatung wurde den Messegästen eine Live-Präsentation geboten, in der die verschiedenen Systemlösungen im Praxisbetrieb gezeigt wurden.

The energy saving specialist from Lindlar reported a new visitor record at K 2007.

More than 6500 guests attended the ONI fair stands in halls 10 and 12 to inform themselves of the latest state of energy saving technology.

In addition to comprehensive expert advice, the visitors to the fair were offered a live presentation of different system solutions in operation.

▶ [www.oni.com](http://www.oni.com)

